

AHORA SÍ RESENTIRÁN LA ESCASEZ

Viernes Santo será un "calvario" para defensores

El suministro fue cerrado al 100% y será hoy cuando las delegaciones sufran los estragos

REDACCIÓN

Aunque el cierre del suministro del Sistema Cutzamal se dio en las primeras horas de ayer, la mayor escasez del líquido se prevé para este Viernes Santo, cuando se estima que se agoten las reservas del líquido almacenadas en los hogares.

Las delegaciones Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón e Iztapalapa fueron las primeras en quedarse sin el suministro.

Según el último corte hecho por las autoridades, delegaciones como Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco perderán toda la presión durante la tarde de hoy. Sin embargo, el suministro fue cortado en diversas zonas de Coyoacán desde el mediodía de ayer.

Mientras que unas zonas de la ciudad sufrían por la carencia del líquido, en otras, donde ese bien es escaso, el día no fue diferente de otros. "Llevamos 10 días sin agua, aquí ya ni sentimos los cortes", afirma Arturo Hernández, colono de Santa Anita, en Iztacalco.

Él, al igual que una decena de personas, aguarda en la fila a que Protección Civil llene sus garrafones con el líquido vital. Arturo lleva un garrafón de 40 litros de agua para él y 14 personas más con las que vive.

Flavio César Meza, funcionario de Obras Hidráulicas en Iztacalco, asegura que se tratará de abastecer a las más de diez colonias que están sin agua algunas de



Residentes de la colonia Miravalle, en Iztapalapa, dicen que ya llevan años apartando el agua y les da igual el corte

ellas son ex Ejidos de Magdalena Mixhuca, Pantitlán Centro y Oriente, y la cuchilla Ramos Millán.

En Iztapalapa, donde la falta de agua también es constante, las autoridades anunciaron que comprarán agua a empresas privadas de los municipios conurbados del estado de México.

El encargado del despacho delegacional, Longinos García Ríos, informó que destinarán tres millones de pesos para abastecer con un millón de litros diarios durante un mes a los habitantes de la delegación.

Aunque aún falta definir cuáles serían las empresas y la cantidad de agua que se comprará, el funcionario señaló que los municipios de San Vicente Chicoloapan, Texcoco, Chalco y Chimalhuacán son los candidatos.

